

# Atacan a vecinos por gasto vecinal

ALEJANDRO LEÓN

Un sujeto lanzó artefactos explosivos, en dos días diferentes, a la casa de una integrante del Comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo 2022 del Barrio La Concepción, en la Alcaldía Coyoacán.

También, otros vecinos de la zona fueron agredidos verbalmente ayer por colonos que se oponen al proyecto del gasto vecinal, denunciaron los afectados.

De acuerdo con videogravaciones de uno de los domicilios, se observa cómo un hombre arrojó los artefactos en contra de la casa de la mujer, el miércoles y ayer por la noche.

Los habitantes descartaron que se registraran personas lesionadas, sólo algunos daños en el patio de la vivienda.

Maricarmen Poo, integrante de la Comisión de Participación Comunitaria de la Concepción, adelantó que hoy acudirán al Juez Cívico para iniciar un acta debido a las agresiones.

Además, desde el martes fueron colocados, afuera de las casas, carteles con mensajes de rechazo al plan vecinal.

“Los vecinos decimos no al proyecto del ‘rescate’ de la Plaza de la Conchita. No hay permiso del INAH, ni de Seduvi (Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda) para la intervención en la Plaza de la Conchita”, se leía en los carteles.

El Presupuesto Participativo del Barrio consiste en implementar un proyecto a largo plazo para rescatar la plaza del lugar.

**Maricarmen Poo,**  
*vecina*

**Los vecinos decimos no al proyecto del ‘rescate’ de la Plaza de la Conchita. No hay permiso del INAH, ni de Seduvi (para la intervención en la Plaza”.**

